
(第一屆歷史) 

創會長江銀漢 

 

74.9.26 第一次辦理籌備會議做校友會事前準備，擬章程草案。 

 

75.6.22 進行成立大會籌備工作報告，黃正文校長及黃獻一主任非常重視校友會

的成立與發展，包含呂錦源等老師及賴富義、江銀漢學長積極投入本會之成

立。組織章程擬稿完畢。 

 

75.6.22 產生北區招集人邱朝財；中區江銀漢；南區黃廷臻* 

 

75.6.22 成立第一屆校友會理監事成立大會 

 

75.7.26 第一屆第二次臨時理監事會議討論秘書討論校友通訊錄討論購買電腦及

檔案 11 萬建置並編列 75 年年度活動及預算討論，並積極籌備與母校 20 周年校

慶~並贈送母校紀念品 

 

75.9.21 廖本桐老師提議需要把會員建立制度讓收費透明增加財源。 

 

75.10.5 第三次臨時會議討論需透過電腦建立初完善的通訊聯絡機制。 

 

75.10.5 第一屆第三次理臨時監事會議，成功完成 20 周年校慶~創刊號也完成發

放 500 本，內含通訊錄。 

 

75.10.7 中區會議，黃正文校長感謝慶祝順天館落成，感謝各班同學一起參加盛

事，也透過校友總會發動募款 [一人一椅子捐款活動] 

 

75.12.28 舉行第一次校友聯席活動，舉辦後會費 60,351 

 

76.3.8 第一屆第三次理監事會議強調要加強 1~8 屆校友加入擴充團隊。再據點

裡也推動了彰化、南投、台中、苗栗、雲林等地區推中中區社會發展，為了美

化校園各處，陳清祥理事捐贈各處鏡子。 

 

校友會當時基金達 402,523 

 

76.4.30 有紀錄會務近況 

 



76.6.24 第一屆第四次理監事會議強調入會費 200 元由總會統籌款，永久會費分

配款由總會 30%，分會 70%使用。繳會費者還贈送紀念品一份。畢業時總理事

長提供 3000 元贊助品、分會會長贊助 2000 元作為摸獎品。 

 

76.8.23 第一屆第五次理監事會議首次討論急難救助等議題幫助需要的校友，並

推選初服務之校友窗口，也透過中臺校友通訊錄並製作[中臺人]雙月期刊，會

費餘額 130,243 

 

76.8.25 正式成立北中南區校友會完成完整的北中南理監事名單。 

 

76.9.6 第一屆第二次會員大會籌備會議有校友代表任期為三年，章程第 10 條。 

 

76.10.29 校友總會也於東勢林場完成聯誼活動，在活動會議上也決議於 77 年 3

月 10 日舉辦種樹活動 [中臺人植中臺樹] 

 

76.11.29 第一屆第六次理監事會議，有人提議動用基金在學校建立許願石（現

在中臺湖石頭），黃正文校長希望可以由校友會贊助校方。 

會費 49350，推廣會務透過林振廷、活動推廣由陳基明協助。林振廷也捐贈

10000 給東勢林場活動。 

 

77.3.6 第一屆第七次理監事會議已經把中臺人期刊初第五期 

 

建館基金:197,601(第一屆金額) 

會費 92320 

 

77.6.5 首次辦理校友會與畢業生座談會，會費 62891 

 

77.10.19 成立校友會會館建館基金委員會並討論設立總幹事一名，兩名副總幹

事，第一屆總幹事為賴富義，當天餐費 55000 由蕭永豐贊助。 

 

77.11.20 第一屆第 10 次理監事會議首次討論會館募集基金，長期發展作為長久

之用途。 

 

78.1.8 第一屆第 11 次理監事會議 母校動工行政大樓及圖書館向教育部借款

8000 多萬元，當時畢業校透過調查有 4500 位，第一屆建館基金主任委員為江銀

漢、副主席為蕭永豐。並於會議通過榮譽導師施施辦法。 

 



78.4.16 第一屆第 12 次理監事會議推選總幹事賴富義接任交接典禮之籌備工作

人，擬定王權總幹事邊及期刊，經費由江銀漢理事長開發。 

 

78.8.5 第一屆第 13 次理監事會議通過成立獎勵評委員會討論熱心校友給予鼓

勵。 

 

江銀漢任期 

75.6.22- 

78.9.20 

 

完成交接交給第二屆理事長 蕭永豐 

 

會議記錄-完整 

帳本-完整 

簽到表-完整 

交接紀錄-完整 

 

*星號地方還需再次查閱 


